

# 60 Kinder und Jugendliche in Ausbildung

Dennis Keil wieder Jugendleiter beim Musikverein Scheuerfeld / 125-jähriges Bestehen 2015



Mit dem Vororchester stellten sich Vorsitzender Michael Henseler, Dennis Keil und Stephan Röhrig und Karl-Heinz Becker (2. Reihe, v. l.) dem Fotografen. Foto: rai

ra **Scheuerfeld.** Dennis Keil ist wieder Jugendleiter beim Musikverein Scheuerfeld. Das teilte der Vorstand bei der jüngsten Probe der Nachwuchsmusiker mit. Für sein Studium hatte der heute 26-Jährige vor zweieinhalb Jahren den Posten an Stephan Röhrig abgegeben. Nachdem dieser aus privaten Gründen sein Amt niederlegte, übernimmt Dennis Keil, inzwischen Polizeihauptkommissar,

wieder die Aufgaben eines Jugendleiters. Das heißt, er werde sich um organisatorische und planerische Dinge kümmern, die die 60 Kinder und Jugendlichen in der Ausbildung betreffen, hieß es.

Dem Jugendleiter messe man bei dem 124 Jahre alten Verein große Bedeutung zu, unterstrich Vorsitzender Michael Henseler. Denn die Jugendlichen würden nach der Ausbildung mit etwa 15 Jahren

in das große Orchester integriert. Oftmals stünden die jungen Musiker mit dem Beginn des Studiums nicht mehr als aktive Musiker bereit. „Eine interessante und gute Jugendausbildung ist deshalb wichtig“, bekräftigt Henseler und spannte den Bogen auch zum Posten des Jugendleiters.

Das Jugendorchester wird gemeinsam von André Becker und Tanja Seethaler dirigiert. Zur musikalischen Ausbildung gehören unter anderem das Vororchester und die Blockflötengruppe (Leitung Katharina Keil). Das Jugendorchester werde bei der Fronleichnamprozession von Bruche nach Scheuerfeld und beim anschließendem Pfarrfest in Scheuerfeld musizieren, berichtete Dennis Keil, der auch beim Kreismusikverband Altenkirchen als Jugendleiter tätig ist.

Das Musikverein-Orchester selbst führt am Freitag, 25. Juli, 19.30 Uhr, am Dorfbrunnen und unter dem Motto „1000 Takte Blasmusik“ wieder eine offene Probe durch. Bei dem Pressetermin wurde der Blick auf das 125-jährige Bestehen 2015 gelenkt: Die unter der Schirmherrschaft des ehemaligen Vorsitzenden Karl-Heinz Becker stehenden Feierlichkeiten beginnen am 31. Januar 2015 in der Stadthalle Betzdorf.